

いとでんわ

PTA通信「いとでんわ」は本校のPTA委員会活動の様子についてお知らせする通信です。各委員会でのどのような活動が行われているのか、たくさんの方に知っていただき、より活発な委員会活動にしていきたいと思えます。

学校ホームページにも掲載しますので、そちらもぜひご覧ください。

PTA 三役会・総会

4月21日(月)に、旧役員による三役会を行いました。保護者の参加は3名で、主にPTA総会について、要項の内容や係分担、各委員会について話し合いました。終了後給食の試食会も行いました。

5月2日(金)、授業参観後のPTA総会に102名の保護者が参加しました。全ての議題が承認され、役員改選により新役員が就任しました。総会後は各委員会に分かれ、打ち合わせが行われました。



イベント委員会

4月23日(水)に五月人形の飾りつけが行われました。

5月15日(木)に、第1回イベント委員会が行われ、8名の参加者で七夕飾りについて話し合われました。初めての試みということで、校長先生の意見も聴きながら色々な案が出されました。6月中旬に飾る予定ですので、乞うご期待ください。

その後、五月人形の片付けも行われました。

